

Edition: 08 fevrier 2024 P.12

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens

régionaux)

Périodicité : **Quotidienne** Audience : **2347000** 



Journaliste : -

Nombre de mots: 374

## Le Mans

## Anciens cadres, ils transmettent leurs savoirs

Anciens cadres ou dirigeants d'entreprises, les bénévoles de l'association Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise aident les étudiants à appréhender la réalité du travail.

Lundi, les bénévoles de l'antenne sarthoise d'EGEE (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise) ont apporté leur approche du monde de l'entreprise aux étudiants en Master 2 Ville et environnements urbains de Le Mans université. Répartis en trois groupes, les étudiants ont dû simuler deux mises en situation les amenant à se présenter un projet à une entreprise, à divers niveaux de hiérarchie.

« On a appris à adapter nos discours en fonction de nos interlocuteurs, raconte l'un des 25 étudiants présents. Il faut comprendre l'entreprise, son histoire, ses fonctionnements. Puis apprendre à se présenter, d'où la nécessité de préparer les entretiens. » Ces aspects ne sont pas abordés dans le cadre de leur formation et selon les étudiants, « on se trouve confronté à ce type de situation que lors de nos stages en entreprises. Une telle anticipation est bénéfique. »

## La transmission, valeur fondamentale

Durant cette matinée, huit bénévoles sont intervenus, sur les seize que compte l'antenne sarthoise. Parmi eux, Béatrice Bonnevile, déléguée départementale de l'association : « Nous avons quatre domaines

« Nous avons quatre domaines d'intervention: éducation envers les collégiens, lycéens et étudiants à travers des travaux de simulation; emploi, en partenariat avec la



Béatrice Bonneville, déléguée départementale d'EGEE Sarthe (au centre), avec ses collègues bénévoles, lors du débrief de cette matinée de jeux de rôle avec les étudiants.

Région et le Département, vers les personnes bénéficiaires du RSA ou issues des quartiers prioritaires ; dans les entreprises, en lien avec la Chambre de commerce et d'industrie, pour aider les porteurs de projet en création d'entreprise et enfin, une mission dans le cadre du plan communal de sauvegarde. »

Le point commun à toutes ces missions : la transmission. « Nous sommes désireux de continuer à transmettre le fruit de notre expérience professionnelle passée, expliquent Laurent Trémoreux et Gérard Dorizon, intervenants. Cette matinée est le témoin du bien-fondé de notre action car les étudiants, par leur pertinence, nous renvoient des messages extrêmement positifs. »